Ejecutivo considera que es totalmente reprobable

AMLO ve inmoral que Fox venda marihuana

Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

s inmoral, aunque sea legal, que un expresidente de México se dedique a la venta de marihuana, como en el caso de Vicente Fox, señaló el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Acerca de lo de la marihuana o la comercialización de la marihuana, pienso que es totalmente reprobable que quien ocupó un cargo como presidente de México, decida dedicarse a un negocio de esa naturaleza. Una cosa es el consumo, el que una persona, de manera libre y si lo permite la ley, pueda consumir marihuana. No sé los detalles de la legislación actual, creo que hay una porción que una persona puede consumir.

ELDATO

LA MULTINACIONAL KHIRON, enfocada en el mercado de cannabis medicinal nombró en 2018 a Fox como miembro de su junta directiva, asesor estratégico y embajador de la marca.

"El asunto es la comercialización, el hacer un negocio de eso, y más si se ocupó un cargo tan importante como el de presidente de México. Independientemente si es legal o no, es a todas luces una inmoralidad", dijo el mandatario.

Advirtió que se analiza la forma en que le fue entregada la concesión para comercializar productos elaborados con marihuana y, si hay irregularidades, se cancelarán esos permisos, dijo.

"Y, además, ¿por qué aprovecharse de su poder? Porque a todas luces también es un caso de influyentismo. ¿Cómo el de Cofepris, que le da los permisos un mes después o dos meses después, poco tiempo después va a dar una conferencia al rancho de Fox sobre el tema? Hay un caso ahí en donde presentan el escrito un día y ese mismo día dan la autorización para, como es lamentablemente el trámite en cualquier gobierno o el tiempo que lleva un trámite, pues es algo atípico, a fin **EL MANDATARIO** advierte que analizan la forma en que fue entregada la concesión y, si hay irregularidades, se cancelará; expresidente responde que jamás ha cometido ilícito alguno



EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia matutina, ayer.

de sexenio. Sí hay la instrucción para que Cofepris investigue a fondo y se tengan elementos para cancelar esas autorizaciones", aseveró.

López Obrador consideró que, en el caso de Vicente Fox, si tiene dinero y quiere hacer negocios, puede dedicarse a una importante cantidad de actividades, sobre todo si tiene un rancho y su vocación es agrícola, y evitar el nepotismo, como parece ocurrió con su permiso para vender productos de la marihuana, señaló.

"Si tienen dinero y quieren hacer negocios, hay un abanico de posibilidades de hacer negocios lícitos, pero no es posible que esto se acepte como si se tratara de poner una cadena de fondas o tiendas de ropa, o cualquier otro negocio, incluso la producción en el campo. Él tiene ahí su rancho, grandes extensiones de gobierno. ¿Qué, no puede sembrar maíz, trigo, hortalizas? ¿Por qué el negocio de la comercialización de las drogas?", cuestionó el mandatario.

En respuesta, el expresidente Vicente Fox publicó en sus redes sociales un mensaje en el que aseguró que jamás ha cometido acto ilícito alguno, aunque tampoco aclaró si es directivo de una empresa dedicada a la venta de productos de la marihuana.

"Es una inmoralidad que Fox se dedique al negocio de venta productos de marihuana: AMLO. Legal, jamás he cometido ilícitos", escribió el exmandatario, y más tarde insistió en sus redes: "Jamás he tenido en lo personal licencia de cannabis".

El Presidente López Obrador se refirió por segundo día consecutivo a los permisos que presuntamente recibió Fox Quesada al final del sexenio de Enrique Peña Nieto, algo que el guanajuatense ha negado y reprochó que el mandatario federal desconozca el tema, ya que son informes que, dijo, tienen las propias dependencias federales.